

Vía Célere presenta su promoción Vitta Nature a las personalidades de Málaga y sus colaboradores

- La velada, que agrupó a casi 130 personas, contó con las intervenciones del Concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Mijas, Andrés Ruiz León y del arquitecto del proyecto, Javier Alberro.
- Célere Vitta Nature es un conjunto residencial de 166 viviendas, situado a tan solo cinco minutos de la playa y con más de 13.000 m2 de zonas comunes, como putting Green, Spa con baño turco y sauna o una sala Social-Gourmet.

Mijas, 23 de octubre de 2019.- Vía Célere, promotora especializada en el desarrollo, inversión y gestión de activos inmobiliarios ha celebrado un evento de presentación para su promoción Vitta Nature, en Mijas, al que asistieron 127 invitados entre sus red de colaboradores nacionales e internacionales y un gran número de personalidades de la Costa del Sol, entre los que destacan Andrés Ruiz León, Concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Mijas o Javier Alberro, el arquitecto del proyecto. El objetivo de este evento era visibilizar una de las promociones más emblemáticas de Vía Célere en Málaga (por su diseño, ubicación y zonas comunes), así como anunciar sus últimas novedades para su red comercial.

El acto, organizado también por Comerzia, la compañía encargada de comercializar la promoción, arrancó con las palabras de Mayte Becerra, coordinadora comercial de Vía Célere agradeciendo la asistencia a todos los presentes y presentando la compañía, así como sus valores básicos basados en la innovación, la sostenibilidad, el diseño y el foco en el cliente. Tras ella, Javier Alberro, el arquitecto del proyecto, quiso destacar la magnífica ubicación de la promoción, con vistas al mar, y el entorno natural que la rodea, así como las amplias y variadas zonas comunes con las que cuenta Célere Vitta Nature.

Por último, Andrés Ruiz León, el concejal de urbanismo de Mijas, reivindicó la labor del urbanismo como herramienta para dar bienestar individual a la persona y no solo como ordenación integral del territorio. Según aseguró, este factor, sumados a otros de diversa índole, es el que hace de Mijas “un municipio especial, peculiar, inimitable y diferente de todos los demás. Por ello está a la cabeza de aquellos municipios que apuestan por un turismo residencial de calidad”.

Célere Vitta Nature

Célere Vitta Nature es un conjunto residencial de 166 viviendas situado en Mijas Costa, a tan sólo cinco minutos de playa y diez minutos del centro urbano, en una zona rodeada de vegetación y jardines. El diseño de sus viviendas, construidas con los mejores materiales, aúna versatilidad y confort gracias a sus espacios diáfanos como las cocinas con islas abiertas e integradas en el salón con salida directa a las terrazas.

Además, esta promoción cuenta con más de 13.000 m² de zonas comunes que abarcan espacios como un spa con baño turco y sauna, piscinas, gimnasio, pista de pádel, putting Green, sala Social-gourmet e incluso un huerto urbano.

ACERCA DE VÍA CÉLERE

Vía Célere es una compañía inmobiliaria especializada en el desarrollo, inversión y gestión de activos residenciales. Gracias a su innovador modelo de negocio y equipo de profesionales, Vía Célere es hoy una de las empresas de referencia en el nuevo entorno y ciclo inmobiliario.

Desde su fundación en 2007, el equipo gestor de Vía Célere ha entregado más de 3.300 viviendas, demostrando una sólida experiencia en la puesta en marcha, desarrollo y entrega de promociones residenciales de alta calidad en toda la geografía española.

La compañía apuesta por la innovación y sostenibilidad como los pilares fundamentales de sus proyectos, a la vez que muestra su compromiso permanente con la satisfacción de sus clientes, accionistas y con el desarrollo profesional de sus más de 450 empleados.

Vía Célere está a la vanguardia del sector residencial español a través de la introducción e implementación pionera de 40 innovaciones entre las que se encuentran procesos y conceptos como MagicHouse, la industrialización, el Building Information Modeling (BIM), el Last Planner System (LPS) o las zonas comunes disruptivas. Además, la compañía cuenta con 14 certificados de I+D de baños industrializados y fachadas modulares, expedidos por la compañía acreditada ENAC. Estos certificados le otorgan el reconocimiento a su compromiso por implementar y desarrollar nuevas técnicas.

Puedes seguirnos en:



Visita la sala de prensa de Vía Célere en: <http://viacelere.com/prensa>



Casas que innovan tu vida

Contacto de prensa

Daniel Santiago
dsantiago@kreab.com

Pablo Zamorano
pzamorano@kreab.com

917027170